
Cidades 3Terça-feira, 10/12/2019 ofluminense.com.br

Detran faz 
ações de 
trânsito 
seguro
Os feriados de fim de ano e 
também as férias escolares 
são períodos em que algumas 
pessoas tentam reunir direção 
e bebida ou direção e velocida-
de excessiva. Mas já está mais 
do que comprovado que essas 
combinações podem ser fatais. 
Pensando nisso, o Detran.RJ 
começou na última semana 
nova campanha de conscien-
tização para a segurança no 
trânsito.

A campanha traz duas 
mensagens principais: dirigir 
de forma segura e com o carro 
em ordem. Para isso, o Detran 
adquiriu um etilômetro que 
captura qualquer nível de ál-
cool apenas com a medição 
do ar do veículo, sem precisar 
soprar o equipamento.

“De janeiro até outubro 
deste ano, 24.573 pessoas já 
foram vítimas de acidentes, 
entre mortos e feridos. Já supe-
ramos o número de vítimas em 
todo 2019. E o período do fim 
do ano é quando mais acon-
tecem acidentes com vítimas. 
A sociedade não pode achar 
isso normal. Tem que se cons-
cientizar que há risco de morte 
sim”, destaca o presidente do 
Detran.RJ Marcelo Bertolucci.

Desenvolvida pelo setor de 
Educação do departamento, a 
ação promoverá uma série de 
blitze educativas. São as ope-
rações que não têm o objetivo 
de punir, mas sim de conversar 
com os condutores, entregar 
material educativo e também 
ensinar as crianças qual é o 
melhor comportamento no 
trânsito – e por sua vez, que 
elas sejam um forte aliado no 
convencimento dos papais e 
mamães.

O número de feridos e mor-
tos no trânsito nos primeiros 
dez meses de 2019 (24.573) já 
ultrapassou o total de 2018, 
quando 24.260 pessoas foram 
vitimadas.

Empresários de Tecnologia reúnem-se nesta terça-feira com Sefaz-Niterói para debaterem ações

Niterói: desenvolvimento em pauta
A Secretaria Municipal de Fa-
zenda de Niterói (Sefaz) esta-
rá reunida hoje com dezenas 
de empresários de Tecnologia 
e Empreendedorismo para 
discutir ações que possam 
alavancar as atividades do 
setor na cidade. O objetivo do 
encontro é reunir ideias que 
instrumentalizem a política 
pública de desenvolvimento 
econômico que está sendo 
conduzida pela Prefeitura 
de Niterói, através da Sefaz, 
e que pretende impulsionar 
esse e outros segmentos 
da economia local como: 
Setor Marítimo (incluindo 
Óleo e Gás, Portuário, Naval 
e Pesca) Construção Civil, 
Saúde/Fármacos, além de 
Hospitalidade (que engloba 
Cultura - com destaque para 
Audiovisual - Turismo, Espor-
te e Lazer) para gerar novos 
empregos, renda e receita no 
município.

O Evento Setorial de Tec-
nologia e Empreendedo-
rismo acontecerá no Hotel 
H (Rua Dr. Paulo Alves, nº 
14 – Ingá), das 10h às 14h e 
contará com a presença da 
secretária municipal de Fa-
zenda, Giovanna Victer, que 
fará a abertura do evento 
explicando aos empresários 
a importância da partici-
pação deles no processo de 
retomada de crescimento 
econômico da cidade e na 
contribuição que eles podem 
dar para o desenvolvimento 
de ações que favoreçam o 
ambiente de negócios para 
seu segmento de atuação.

Para o encontro também 
foram convidados empre-
sários e gestores de outros 
estados, como Paraná e Santa 
Catarina, para apresentarem 
cases de sucesso como a 
do Instituto de Desenvolvi-
mento de Londrina (Codel) 

- autarquia municipal que 
busca investimentos para 
alavancar empreendimentos 
que ajudam a cidade a se 
destacar no cenário nacio-

nal e internacional nas áreas 
de Ciência e Tecnologia; ou 
da Fundação Centros de 
Referência de Tecnologias 
Inovadoras da Universidade 

Federal de Santa Catarina 
(Certi-UFSC), criada como 
um centro de pesquisa tecno-
lógica aplicada para promo-
ver saltos de qualidade nos 
campos da informática e das 
tecnologias de ponta, tornan-
do-se referência no âmbito 
nacional e internacional por 
desenvolver projetos, servi-
ços e empreendimentos que 
geram soluções tecnológicas 
inovadoras para o mercado 
brasileiro.

O Evento Setorial de Tec-
nologia e Empreendedoris-
mo é uma realização con-
junta da Sefaz Niterói com a 
agência de atração de investi-
mentos Nit-Negócios, que vai 
reunir empresários em uma 
mesa redonda para captação 
de ideias, identificação de 
oportunidades e de possí-
veis soluções de problemas 
enfrentados pelas empresas 
do setor.

Por uma nova perspectiva para 
a ‘porta de entrada’ do Rio
Empresários e autoridades políticas discutem estratégias para crescimento do Porto Maravilha

Estratégias para empreendedo-
rismo criativo e planejamentos 
para empreendimentos comer-
ciais, residenciais e de turismo 
foram alguns dos assuntos pau-
tados no 1° Fórum de Soluções 
para o Porto Maravilha, ontem, 
no Novotel do Porto Atlântico. O 
evento, que reuniu empresários 
de diversas áreas e autoridades 
estaduais e federais, foi uma 
realização do Clube Empreen-
dedor, que buscou formular 
propostas de crescimento para 
a região e para o Rio de Janeiro.

O objetivo do evento foi 
debater, criar soluções e re-
gulamentações para os novos 
negócios pela perspectiva do 
setor público e privado, além de 
beneficiar todos os envolvidos 
e as comunidades do entorno.

Para aumentar a interação 
com o empresariado e em-
preendedores do Porto, o presi-
dente do Clube Empreendedor, 
Luis Claudio Leão, anunciou 
o canal de comunicação, a 
Associação Distrito do Porto 
Inteligente. 

“Estamos criando hoje (on-
tem) o distrito inteligente do 
porto. Todos os players do porto 
estão se unindo com uma as-
sociação que estamos criando 
para a gente ter um canal de 
comunicação integrada. O 
objetivo é estarmos juntos em 
uma só voz para atingirmos um 
público maior. Estamos bus-

cando questões para soluções 
da segurança, soluções imo-
biliárias para o porto e trazer 
maior transição de pessoas para 
fomentar o empreendedorismo 
de fato”, destacou Luis Claudio.

O vice-governador Cláudio 

Castro esteve presente partici-
pando da 4ª mesa com o tema 
“Infraestrutura do Porto e Seus 
Impactos no Futuro”. Ele co-
mentou sobre a diminuição da 
taxa tributária e diminuição de 
tempo para abertura de em-

presa como um dos incentivos 
do Governo do Estado para o 
crescimento da área.

“A gente espera que o porto 
impulsione a nossa economia 
não só do município, mas do 
Estado. O Governo do Estado 

está cuidando da questão da 
segurança pública, da redução 
da carga tributária, da questão 
do ordenamento urbanístico 
e diminuição de tempo para 
abertura de empresas. Antiga-
mente eram 45 dias e hoje, duas 

Lucas Benevides

O objetivo do evento foi debater, criar soluções e regulamentações para os novos negócios, além de beneficiar todos os envolvidos e as comunidades do entorno

horas. Só na cultura, esse ano 
já movimentamos 190 milhões 
pela lei de incentivo, ou seja, 
muita coisa temos colaborado 
com menos de um ano de 
governo.

O evento contou com a 
presença de representantes 
da Cdurp, Fecomércio-RJ, 
Tishman Speyer, STX, Fábrica 
de Startups, Novocais, VLT, 
Impacto das Cores, Trem do 
Corcovado, Novocais do Porto, 
Diário do Porto, além de auto-
ridades políticas.

Responsabilidade – A em-
preendedora do Morro da pro-
vidência Aline Mendes, ideali-
zadora do projeto “Impacto das 
Cores”, foi uma das palestrantes 
do evento e falou sobre em-
preender de forma criativa. “É 
um projeto que impacta direta 
e indiretamente na responsabi-
lidade social dentro das famílias 
dentro do Morro da Providên-
cia. Não é simplesmente sair 
colorindo os espaços, é levar a 
informação do que é a tinta e o 
que ela pode transformar. Você 
impulsiona e faz um resgate de 
pertencimento local, e então 
as pessoas entendem que não 
é esperar que o poder público 
faça tudo por elas, e sim que 
podem melhorar a localidade 
juntos. Quando levamos a in-
formação, a gente desperta para 
eles o desejo de mais. Vai buscar 
e conseguir mais dentro dos in-
vestimentos realizados dentro 
da região portuária”.

Ayra Rosa
ayra.rosa@ofluminense.com.br

Divulgação

Giovanna Victer, secretária de Fazenda de Niterói, fará a abertura do evento

Também foi votado, em primeiro turno, o projeto que institui no calendário oficial o ‘Maio Amarelo’

Maricá vota reajuste do magistério
Os parlamentares votaram, 
em primeiro turno, Proje-
to de Lei Complementar nº 
016/2019 de autoria do Poder 
Executivo - Mensagem nº 
039/2019 - que dispõe sobre o 
reajuste do Magistério Público 
Municipal para o exercício de 
2020, alterando o anexo I da 
Lei Complementar nº 161, de 
11 de junho de 2007, em razão 
da correção do piso salarial do 
magistério estabelecido pelo 
Governo Federal.

Também foi votado, em 
primeiro turno, o Projeto de 
Lei nº 195/2018 de autoria do 

Vereador Felipe Paiva, que Ins-
titui no calendário oficial do 
Município de Maricá o “Maio 
Amarelo”, Mês de Prevenção 
e Combate ao Atropelamento 
de animais nas ruas da cidade.

Foi votado, em primei-
ro turno, Projeto de Lei nº 
159/2019 - Mensagem nº 
036/2019 de autoria do Poder 
Executivo que dispõe sobre a 
concessão de abono de natal 
para os servidores públicos do 
Poder executivo de Maricá, do 
Poder Legislativo de Maricá e 
beneficiários do Programa de 
Renda Básica de Cidadania e 

inclui o § 7º ao art. 1º da Lei 
nº 2.641/2015 que Institui o 
Programa de Renda Básica de 
Cidadania – RBC no Município 
de Maricá.

Também votado, em pri-
meiro turno, o Projeto de Lei 
Complementar nº 15/2019 
– Mensagem nº 037/2019 de 
autoria do Poder Executivo, 
que inclui o art. 15 da Lei 
Complementar 112, de 12 de 
dezembro de 2003, os §§ 2º e 
3º, remunerando seu parágra-
fo único como § 1º.

Os vereadores votaram, em 
primeiro turno, o Projeto de 

Lei nº 160/2019 de autoria do 
Poder Executivo – Mensagem 
038/2019 que Institui o Con-
selho Municipal de Política 
Cultural, Órgão Itinerante do 
Sistema Municipal de Cultura, 
no âmbito do Município de 
Maricá e revoga a Lei Nº2430 
de 04/122/2012.

Também foi votado, em 
primeiro turno, Projeto de Lei 
Complementar nº 017/2019 
de autoria Poder Executivo - 
Mensagem nº 040/2019 – que 
cria a autarquia Municipal de 
Inovação – Instituto de Ciên-
cia, Tecnologia e Inovação de 

Maricá (ICTM), na Estrutura 
Administrativa Indireta, vin-
culada a Secretaria de Plane-
jamento Orçamento e Gestão, 
institui o Fundo Municipal de 
Ciência e Tecnologia e Inova-
ção (FMTCI).

Foi votado e aprovado, em 
primeiro turno, o Projeto de 
Lei nº 157/2019 de autoria do 
vereador Aldair de Linda, que 
altera a Lei nº 2.872, de 24 de 
junho de 2019, que Dispõe 
sobre os Programas de Polí-
ticas Públicas Educacionais 
e revoga a Lei 2.481, de 17 de 
dezembro de 2018.


